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Créée en 1931 par René Coucke dans le Nord de la France, la marque COUCKE est à ses débuts manufacture de mouchoirs puis, elle 
s’est tournée vers le linge de table et d’office dans les années 1970. La société s’est aujourd’hui spécialisée dans le torchon 
jacquard et imprimé en portant une attention particulière au « look » et surtout à la qualité de ses produits. Notre proposition est 
un ‘’bouillon’’ de styles qui repose à la fois sur la tradition et la modernité.

Founded in 1931 by René Coucke in the north of France, COUCKE started out as a brand of handkerchiefs, 
before branching out into table and kitchen linen in the 1970s. Nowadays the firm specialises in jacquard and 
printed tea-towels, with special emphasis on a smart appearance and above all the quality of its products. 
We design a whole melting-pot of styles, drawing on both traditional and modern flavour.
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LINGE D’OFFICE - OFFICE LINEN
Plongez dans l’art culinaire avec notre gamme exclusive de linge d’office Coucke. 
Chaque pièce est méticuleusement conçue pour allier style et utilité dans votre 
cuisine. Nos textiles d’exception, allant des carrés éponge aux torchons, en passant 
par les tabliers, sont le complément idéal pour une cuisine aussi fonctionnelle que 
chic. Faites de la cuisine votre espace de créativité avec le linge d’office Coucke, où la 
qualité et le design se rencontrent pour sublimer chaque instant passé à préparer de 
délicieux plats.

BAVOIR - BIB

TABLIER - APRON

CARRE éPONGE - TERRY SQUARE

TORCHON - TEA TOWEL

Dive into the culinary arts with our exclusive range of Coucke kitchen 
linens. Each piece is meticulously crafted to combine style and practicality 
in your kitchen. Our exceptional textiles, ranging from terry squares to dish 
towels, and including aprons, are the perfect complement to a kitchen 
that’s as functional as it is stylish. Make the kitchen your creative space 
with Coucke kitchen linens, where quality and design come together to 
enhance every moment spent preparing delicious dishes.



TOUR DE FRANCE® 
PÉDALIER - NEW

TOUR DE FRANCE® 
LA GRANDE BOUCLE - NEW

TOUR DE FRANCE® 

Les torchons - tea towels - 100% coton imprimé - 100% printed cotton - 50x75cm - 8osbU

TOUR DE FRANCE® 
GRAND DÉPART - NEW

TOUR DE FRANCE® 
MAILLOT JAUNE - NEW

TOUR DE FRANCE® 
LES VAINQUEURS - NEW

TOUR DE FRANCE® 
TOURNESOL - NEW

TOUR DE FRANCE® 
GRIMPEUR - NEW

TOUR DE FRANCE® 
ÉCHAPPÉE - NEW

TOUR DE FRANCE® 
PELOTON - NEW

Le Tour de France, troisième événement sportif le plus regardé au monde, arrive cette année à Lille pour un départ époustouflant. 
Avec nos torchons exclusifs, vivez chaque étape du Tour depuis chez vous. Made in France, ces torchons décorent votre cuisine tout 
en vous replongeant dans l’excitation de la course.
 

The Tour de France, the third most-watched sporting event in the world, is coming to Lille this year for a 
breathtaking start. With our exclusive tea towels, experience every stage of the Tour from the comfort of your 
home. Made in France, these tea towels add charm to your kitchen while bringing the thrill of the race to life.

TOUR DE FRANCE® - 9


